



授業参観・PTA総会・学年懇談会へのたくさんのご参加、ありがとうございました。

4月23日(土)の授業参観・PTA総会・学年懇談会では、昨年度に引き続き、たくさんの保護者の皆様にご参加をいただきまして、誠にありがとうございました。保護者の皆様が協力してくださったおかげで、スムーズに総会等を運営することができました。

授業参観では、久しぶりに多くの保護者の皆様にご参観いただき、児童生徒も緊張しながらも嬉しそうに学習に取り組んでいました。まだまだ新型コロナウイルス感染症が収まる気配はございませんが、できることを考えながら取り組んでまいりますので、今年度もどうぞよろしくお願いいたします。



保護者の方々見守られ緊張したようすの児童生徒



初代PTA会長柏様への感謝状贈呈

交通安全に気を付けて ～3年生・7年生交通安全教室～

4月26日(火)に3年生が、28日(木)に7年生がそれぞれに交通公園で交通安全教室を実施しました。今回は、自転車の安全な乗り方について指導をいただきました。自転車の安全点検や通行の仕方はもちろんのこと、路上での走行体験、7年生は決められたコースを走行するジムカーナも実施しました。

自転車を運転する際のヘルメットの着用によって頭部外傷を負う確率が半分近く減少するという報告もございます。お子様が自転車に乗る際には、ヘルメットを着用し、安全に利用するようご指導をお願いいたします。なお、前期課程の他学年については、9日(月)に交通安全教室を校内で実施する予定です。



止まる合図の手信号をみんなで確認



模擬道路での安全走行



ジムカーナでの8の字走行

7年生正式入部 ～部活動に更に活気が～

7年生の部活動体験・仮入部の期間が終了し、正式入部となりました。8・9年生だけでは、人数が少なかった部活動もあり、7年生の加入は更に部活動を活発にしています。運動部は6月23日(木)・24日(金)に市総体が開催されます。



5/12(木)サラメシ放送

給食だより等でもお知らせをしておりますが、本校の給食が4日間にわたって、NHK『サラメシ』の密着取材を受けました。ぜひ、ご覧ください。

★地上波放送予定日

本放送：5月12日(木)

19:30～19:57

再放送：5月19日(木)

12:20～12:43

